

Erfahrungsbericht Erasmus an der University of Strathclyde in Glasgow, Schottland (Wintersemester 2024)

Ich habe mein letztes Wintersemester als Masterstudentin am Strathclyde Institute of Pharmacy & Biomedical Sciences an der University of Strathclyde in Glasgow verbracht und kann nur sagen, dass es eine wunderbare Erfahrung war. Ich konnte leider nur Kurse des undergraduate (Bachelor) Studiengangs belegen, da ich die Kurse aber nur im Wahlbereich anrechnen lassen wollte, war das am Ende auch in Ordnung. Ich habe folgende Kurse belegt: Biomedical Biochemistry (BM321), Methods in Biomolecular Science 3 (BM334), Psychology 1A (C8105). Alle Kurse haben mir sehr gut gefallen. Die Vorlesungen waren gut strukturiert und verständlich. Die Dozent*innen waren kompetent und stets bereit, Fragen zu beantworten. Besonders die Klausuren waren machbar, was mir viel Stress genommen hat. Der Laborkurs war überraschend einfach und umfasste lediglich eine kurze Abschlusspräsentation, was den Druck reduzierte und uns auch mehr Zeit für andere Aktivitäten ließ. Die anfängliche Organisation mit dem dortigen Ansprechpartner und auch ein paar der Dozent*innen war etwas holprig (wahrscheinlich weil länger keine Erasmus Studierenden dort waren oder weil normalerweise keine Masterstudierenden zum Studieren kommen), was sich dann aber schnell geregelt hat. Die Kurskombination war sehr ausgewogen, wodurch ich genügend Zeit für Freizeitaktivitäten hatte. Glasgow selbst ist eine lebendige und schöne Stadt mit einer Vielzahl von Möglichkeiten, tagsüber und abends viel zu unternehmen. Es gibt eine tolle Bar- und Clubszene, viele Restaurants und kulturelle Veranstaltungen, die es zu entdecken gilt. Ich habe auch viele Wochenendausflüge in die Natur unternommen, inklusive Besuche in den Highlands und auf verschiedene Inseln. Besonders ein Besuch der Highland Games kann ich empfehlen. Auch Ausflüge in andere Städte, wie Edinburgh und Stirling, waren ein Highlight meiner Zeit in Schottland. Besonders die von ESN organisierten Ausflüge, wie zur Isle of Skye, sind absolut empfehlenswert. Ein weiterer Pluspunkt meiner Zeit an der Strathclyde Universität waren die Menschen. Ich habe viele neue, nette Leute kennengelernt, und besonders die Schott*innen waren unfassbar freundlich. Es war eine Freude, mit so vielen offenen und hilfsbereiten Menschen in Kontakt zu treten. Insgesamt kann ich meine Zeit an der University of Strathclyde nur empfehlen. Die Kombination aus guten akademischen Kursen, einer lebendigen Stadt und wunderschönen Naturlandschaften macht Glasgow zu einem perfekten Ort für ein Erasmus-Semester. Ich habe nicht nur meine akademischen Fähigkeiten verbessert, sondern auch viele unvergessliche Erinnerungen und Freundschaften gesammelt.